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ATA da 11ª SESSÃO ORDINÁRIA de 2014 do CONSELHO DO CAMPUS  

Aos oito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze, às treze horas e 1 

cinquenta minutos, no Auditório (Seminário) do Campus Cerro Largo da UFFS, em 2 

Cerro Largo/RS, foi realizada a décima primeira Sessão Ordinária do Conselho do 3 

Campus do ano de dois mil e quatorze, presidida pelo presidente em exercício, 4 

Ivann Carlos Lago. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros: 5 

membros natos: Sandro Adriano Schneider, Sidinei Zwick Radons, Fernando 6 

Henrique Borba, Lauren Lúcia Zamin, Cleuza Pelá, Ana Beatriz Ferreira Dias; 7 

representantes docentes: Carlos Eduardo Ruschel Anes, Cássio Luiz Mozer 8 

Belusso, Milton Norberto Strieder, Mardiore Tanara Pinheiro dos Santos, Monize 9 

Sâmara Visentini, Rodrigo Prante Dill; representantes dos técnicos-administrativos: 10 

Letiane Peccin Ristow, Neides Marsane John Bolzan; suplentes no exercício da 11 

titularidade: Dionéia Dalcin, Fabiane de Andrade Leite (membros natos); Evandro 12 

Pedro Schneider (representante docente); Rodrigo Ferraz Ramos (representante 13 

discente); suplente presente: Demétrio Alves Paz. Não compareceram à sessão por 14 

motivos justificados os conselheiros: Edemar Rotta, Fabrício Costa de Oliveira, 15 

Marcos Alexandre Dullius, Judite Scherer Wenzel, Danusa de Lara Bonotto 16 

(membros natos); Ari Söthe, Reneo Pedro Prediger (representantes docentes); Allan 17 

Wastowski Aires, Viviane Sobucki (representantes discentes); Sandra Balbé de 18 

Freitas, Carmo Lauro Lunkes (representantes da comunidade externa). Verificado o 19 

quórum, o presidente declarou aberta a sessão. O presidente então fez os 20 

comunicados da mesa: informou que o diretor do campus se encontra afastado por 21 

problema de saúde, em laudo médico até o dia catorze do presente mês; comunicou 22 

que a reunião administrativa anual ocorrerá em Passo Fundo, nos dias dezoito e 23 

dezenove, quando será apresentado o Relatório/2014 da UFFS e debatido o plano 24 

institucional para o ano de dois mil e quinze; também informou que o campus 25 

recebeu correspondência da CAPES, respondendo a pedidos de esclarecimentos 26 

sobre as duas propostas de mestrado do campus que estão em análise, aguardando 27 

o resultado final da avaliação. A seguir foi apreciada a ata da sessão anterior, a qual 28 

foi aprovada por unanimidade, ficando assim definida: 1. Plano de Ações 2015; 2. 29 

Regimento Interno da Incubadora Tecnossocial de Cooperativas e 30 

Empreendimentos Econômicos Solidários - ITCEES; 3. Processo de redistribuição; 31 
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4. Regimento Interno do Conselho Comunitário; 5. Cronograma das Sessões 2015; 32 

6. Homologação dos nomes para recomposição do Comitê Assessor de Extensão e 33 

Cultura - CAEC. O conselheiro Sandro abordou o primeiro assunto da pauta, 34 

apresentando o relatório do Plano de Ações 2015 e prestando os esclarecimentos 35 

pertinentes; após o debate, o plenário aprovou por consenso o voto do relator e por 36 

consequência o Plano de Ações 2015 do Campus Cerro Largo. Em relação ao 37 

segundo item da pauta (Regimento Interno da Incubadora Tecnossocial de 38 

Cooperativas e Empreendimentos Econômicos Solidários - ITCEES), o conselheiro 39 

Rodrigo, relator da matéria, se manifestou no sentido de que, como houve muitas 40 

alterações no documento, a relatoria fique para a próxima sessão; os conselheiros 41 

então aprovaram por consenso a suspensão desse ponto de pauta. A seguir o 42 

presidente falou sobre o terceiro assunto da pauta, referente ao pedido de 43 

redistribuição do Prof. Gelson Peres da Silva, da UNIPAMPA, com parecer do 44 

colegiado de Letras opinando pelo indeferimento por indisponibilidade de vaga, o 45 

que foi referendado por consenso. O conselheiro Demétrio falou sobre o quarto 46 

assunto da pauta, apresentando o relato do Regimento Interno do Conselho 47 

Comunitário; o voto do relator foi aprovado por consenso; os conselheiros se 48 

manifestaram propondo algumas alterações, sendo as sugestões incorporadas ao 49 

texto original. Após, os conselheiros debateram o quinto item da pauta (Cronograma 50 

das Sessões/2015), aprovando a sugestão da secretaria do conselho com algumas 51 

alterações de datas. O último assunto da pauta foi a homologação dos nomes para 52 

recomposição do CAEC: as indicadas para ocupar as duas vagas abertas, como 53 

suplentes, foram as professoras Paula Vanessa Bervian e Neusete Machado Rigo; 54 

os conselheiros homologaram os nomes indicados por catorze votos favoráveis, um 55 

contrário e uma abstenção. Sendo quinze horas e quarenta e cinco minutos foi 56 

encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, Secretária Executiva, lavrei 57 

a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. 58 

Cerro Largo/RS, 08 de dezembro de 2014. _________________________________ 59 


